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『奉仕と親睦
　　　そして財団』
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持続可能なロータリーに！
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我らの生業

鯖江商工会議所　４F大会議室
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テーマ

幹 　事 　報 　告 　及 　び 　委　 員 　会　 報 　告　

幹事報告　梅田　吉臣　幹事
　来週の11月29日は、休会であります。また、例会の変更があります。12月20日の
夜間例会は、通常例会に。12月27日の休会は、忘年夜間例会に変わりますので、
皆さんお間違いの無いよう、よろしくお願いします。
委員会報告　岩尾　顕治　親睦委員長
　先週の土曜日「親睦旅行」は、つつがなく執り行われました。奥様含めて17名の
参加でございました。
　心配していた天候もそこそこで、紅葉もほどほどで、良い景色が見られました。
また、お酒も進みまして、準備したものは足りなくなるほど、非常に盛り上がったと

思います。参加者の皆様、非常にご苦労様でした。
　

会　長　の　時　間

会員
卓話

テーマまだ間に合う！業務効率化を副業人材で達成
～業務の切り出しで、何でも相談しようの巻～
ふくいプロフェッショナル人材総合戦略拠点サブマネージャー

高 木    英  彦　様 卓話

テーマ「平成時代は私達に何を残したか」
仁愛大学人間学部コミュニケーション学科

特任教授 南　保　勝　　様

「生まれる前の約束」

酒 井  芳 則　会員

幸道　森市　会長
　日本の９大環境
問題は、（１）地球
温暖化 　（２）オゾ
ン層の破壊 　

（３）熱帯林の減少 　（４）開発途上国の
公害　（５）酸性雨　（６）砂漠化　 （７）
生物多様性の現象　 （８）海洋汚染 
（９）有害廃棄物の越境移動があります。
　その他にも、「大気汚染」「水質汚染」
「資源の枯渇」「森林破壊」等たくさんあり
ます。それぞれに対して各国が取組んで
いますが、先日の「COP２９」開催中では、
「先進国と発展途上国の負担金で厳しい

協議」がなされています。
　公害問題の歴史を見てみますと、日本では「S.30.イタイイタイ病（富山）」「S.31.水俣病」「S.36.四日市
ぜんそく」等は、皆さんの記憶にあると思います。平成9年のCOP３にて、「京都議定書採択」がなされてお
ります。平成18年には、「アスベスト問題」が深刻な問題になっています。また、「令和3年より、熱中症警戒
アラート全国運用」となり、毎年警報が度々出されているのをご存じと思います。と同時に、「海洋汚染：プ
ラスティックに係る資源循環の促進」が進められております。
　世界に目を向けますと、「COP２１パリ協定」におきまして、気候変動についての提言がなされておりま
す。また、アメリカ合衆国のブッシュ対アルゴア副大統領が、2000年『COP２６ノーベル平和賞』（地球環
境について）を受賞されました。
　「PFASピーファス（有機フッ素化合物）」汚染ですが、最初は沖縄の米軍基地に高濃度の汚染水が見つ
かり、国が全国の水質調査をするという事で、１６都道
府県（2024.9：福井県含）に通達したそうですが、結果が
なかなか発表されていません。勝山で異常値が出ていま
したが、後日間違いだと訂正されていました。
　「活性炭」が水に溶け込んで、体内に入ると全部蓄積さ
れて、全身の病気に罹る物質だといわれております。上
水道から入ってくるので、色も臭いも無い為全く分かりま
せん。検査をしてもらって数値で判断の状態です。全市
町村で検査を実施中ですので、今後関心を持って見てい
こうと思います。
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にこにこＢＯＸ報告

テーマ卓　話

幸道　森市　会員

梅田　吉臣　会員

小淵　洋治　会員

帰山　明朗　会員

藤井　智正　会員

高木様をお迎えして。大分寒くなってきました。皆様、体調管理は十分に！！

家族旅行楽しかったです。高木様の卓話楽しみです。

親睦委員長岩尾さんご苦労様でした。

高木様の卓話を楽しみに！！

高木様をお迎えして。

ニコニコ報告
野呂　和夫
ニコニコ委員長

岩尾　顕治　会員

増永　英彦　会員

窪田　健一　会員

大橋　良史　会員

佐野　直美　会員

親睦旅行ご苦労様でした。

高木様の卓話を楽しみに！

高木様の卓話に期待して。

高木様の卓話を楽しみに。

親睦旅行 岩尾顕治会員・そして皆様ありがとうございました。

卓話者紹介　藤井　智正　プログラム委員長
　本日の卓話者は、ふくいプロフェッショナル人材
総合戦略拠点サブマネジャー 高木　英彦　様で
す。高木様は、通産省にご入所の後、近畿経済産業
局で「ものづくり」「企業危機管理者」等を勤められ

たそうです。
　本日は、「まだ間に合う！業務効率化を副業人材で達成～業務の切り出し
で、何でも相談しようの巻～」についての卓話をいただきます。よろしくお願

いします。
卓話者：高木　英彦（たかき　ひでひこ）　様
テーマ：「まだ間に合う！業務効率化を副業人材
で達成～業務の切り出しで、何でも相談しようの
巻～」

　都市部に遍在するプロフェッショナル人材を地域企業にお届けするの
が福井拠点のミッションです。当拠点は、平成26年度からスタートした、内
閣府事業として福井県庁が設置しているものです。いままでに600名以上
の成約実績があります。ただ、福井県内では全国一の厳しい雇用環境下
にあり、都市部からの移住を伴う地理的条件もあって、企業の求人ニーズ
を満足させることができていません。ましてや、企業経営を大きく飛躍させ
るプロ人材の採用はさらに厳しい状態です。
　この状況を解消してくれるのが、副業人材の活用です。厚労省は2018
年からモデル就業規則の改定を行い、現在では多くの大企業で社員の副
業を認めています。かつての副業は、アルバイトのような簡単な作業に従
事し、大事なことは任せられないといったイメージでしたが、今はとびっき
り優秀な大企業人材が大半を占めており、地域の企業では望めないよう
な高度なスキルを提供してくれます。しかも、ひと月当たりの報酬は５～
１０万円程度です。人材会社へ払う手数料も初回5万円程度と格安です。
副業人材が解消してくれる経営課題は多岐にわたっておりまして、例えば
経営の改善、効率化等を始め、総務・経理・人事部門などバックヤードのIT
化、DX改革、WEBサイトの改善など広報部門も強化してくれます。SNSを
使ったB2C分野の新規顧客獲得や、新商品開発までも、まるで社員のごと
く会社に入り込んで手伝ってくれます。業務多忙、人材不足で手を付けら
れなかった大事なことがどんどん解決していくと、高い評価をいただいて
おります。事業の提案、作業はもっぱらWEB経由ですが、在宅勤務などが
一般化している現在、まったく違和感がありません。
　副業人材の活用は全国的に広がり、数百件の実績が出ています。ふくい
拠点でも数十件の実績があります。コロナ禍以降、経済社会環境はめまぐ
るしく変化し、企業経営もその舵取りが難しくなっています。日々発生する
経営課題の解消に副業人材を指南役のように活用するのも一手だと思い
ます。「まだ間に合う‼」

まだ間に合う！業務効率化を副業人材で達成
～業務の切り出しで、何でも相談しようの巻～

ふくいプロフェッショナル人材総合戦略拠点サブマネージャー

高 木    英  彦　様

朝から沢山飲ませて頂き楽しい一日でした。

　ふくい拠点では、副業部門を持つ大手人材会
社、副業専門の人材会社と連携していますので、
県内企業と十分な相談の上、簡単に、短期間で募
集から契約までをサポートしております。小さな
経営課題、お困りごとでも結構なので、お気軽に
声をかけることができます。経営課題の解消を、安心安全のサービスでお
手伝いさせていただきます。
連絡先；info@fukui-pro.jp
WEB  : https://fukui-pro.pref.fukui.lg.jp/


